

Très Saint Père,

Il m'a semblé légitime de laisser parler en premier mon frère Hervé. Il est prêtre, malvoyant, aumônier national de notre mouvement depuis 18 mois.

En nous invitant aujourd'hui, vous m'avez rajeuni de 37 ans. Je me souviens très bien avoir présenté notre association au Pape Jean Paul II, le samedi 8 septembre 1984, à CASTEL GANDOLFO.

Je voudrais insister sur deux spécificités de Voir Ensemble.

Notre association est reconnue d'utilité publique. Il n'en reste pas moins qu'elle est d'abord un mouvement chrétien, ce qui ne nous empêche pas d'être largement ouverts et au service de toutes les personnes déficientes visuelles, quelles que soient leurs origines sociales, leurs opinions, leurs confessions, leurs générations. Nous nous efforçons de vivre en plénitude la Parole de Dieu, à la lumière de l'Évangile. Nous nous épanouissons notamment en méditant des documents religieux aussi variés que possible. Nous avons réalisé en braille votre magnifique encyclique Fratelli Tutti.

Notre mouvement se singularise également par son action de solidarité internationale. Notre commission intervenant dans ce domaine a de multiples partenaires, écoles ou associations, en Afrique Francophone et au Maghreb. Nous faisons d'ailleurs partie de la collégialité du Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement-Terre Solidaire.

Comment ne pas souligner ici la richesse de notre rencontre et de nos échanges avec les personnes bien voyantes, nos guides ? Elles nous apportent leur amitié chaleureuse, leur accompagnement bienveillant, leur aide matérielle. Je veux croire qu'elles peuvent compter sur notre confiance et notre attachement fraternel. Ensemble, nous donnons sens à notre vie.

Avant que nous nous séparions, nous vous remettons de modestes cadeaux et de la documentation, afin de concrétiser notre visite.

Un immense merci, Très Saint Père, de votre accueil, de votre enseignement et de votre écoute !

Jacques Charlin

Président de Voir Ensemble